



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

dépendance

Question écrite n° 24929

## Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées au sujet de la pénurie de personnels paramédicaux dans les zones rurales. Les établissements prenant en charge des personnes âgées ont de plus en plus de mal à trouver des aides-soignantes. Certains responsables d'établissement mettent en cause l'inadéquation des examens. Il désire savoir les mesures qu'il entend prendre pour pallier ces pénuries.

## Données clés

**Auteur :** [M. Francis Saint-Léger](#)

**Circonscription :** Lozère (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 24929

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 septembre 2003, page 7080